



Rosario, 31 de Julio de 2020

Estimadas familias y alumnos:

Nos dirigimos a ustedes a fin de informarles diversas actividades y fechas importantes relacionadas con el inicio de la segunda etapa de este ciclo lectivo tan especial y diferente para todos atravesado por un clima de pandemia que genera en cada uno de nosotros distintas emociones. Priorizando el objetivo fundamental de nuestro proyecto pedagógico en este escenario virtual que es el de garantizar y fortalecer el vínculo pedagógico con nuestros alumnos y teniendo en cuenta las circulares recibidas del Ministerio de Educación con los lineamientos pedagógicos sugeridos para esta etapa hemos organizado distintas actividades para el período comprendido entre el 3/08 y 18/08.

- Los alumnos trabajarán con los cuadernos provinciales que oportunamente fueron entregados en nuestra escuela. Es un momento propicio para compartir y realizar en familia las lecturas y actividades que allí se encuentran. Aquellos alumnos que no los han retirado lo pueden hacer de lunes a viernes de 9 a 12 hs por administración de la escuela secundaria. Con respecto a los ejercicios específicos, al no estar distribuidos por año, cada uno realizará las actividades que considere viable, sin que esto provoque un desánimo al intentar resolverlas. No es necesario enviar las resoluciones por mail, oportunamente les informaremos cómo las vamos a re trabajar entre todos.
- En la segunda semana de agosto, se realizarán encuentros virtuales con los alumnos y docentes, por curso, donde el eje principal sea poder expresarnos, reencontrarnos, poder habilitar la palabra de nuestros estudiantes, saber cuáles son sus inquietudes, necesidades, etc.
- Durante estas semanas Docentes y Equipo Directivo estarán formando parte de la capacitación Institucional sobre el "PLAN EDUCATIVO PROVINCIAL DE RETORNO ESCOLAR" basado en el "PROTOCOLO FEDERAL" aprobado por el Consejo Federal de Educación dispuesta por el Ministerio de Educación.
- Recordamos también que desde el 03/08 al 10/08 se llevará a cabo el período evaluativos de alumnos que adeudan espacios curriculares pendientes de aprobación.

Ojalá que se encuentren todos muy bien sorteando los tropiezos que este contexto nos pone en el camino pero sabiendo que en COMUNIDAD todo es más fácil.

Ante cualquier inconveniente no duden en comunicarse con nosotros a través de los distintos medios de comunicación y lo resolveremos a la brevedad.

Los saludamos afectuosamente deseando verlos pronto.

Dirección Secundaria.